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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO  
INTERVENDRÁ IEQ EN REFORMA POLÍTICA Por Norma Ayala El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) tendrá un acercamiento en breve con los diputados que integran la Legislatura local, con la finalidad de que hagan aportaciones importantes para la realización de las leyes secundarias en materia electoral, propuestas que deberán obtenerse a través de foros. Lo anterior lo dio a conocer la presidenta del órgano, Yolanda Elías Calles, quien anunció su nombramiento como secretaria general de la Mesa Directiva de la Asociación Mexicana de Presidentas y Presidentes de Institutos y Comisiones Electorales de las Entidades Federativas (APPICEEF). En este sentido, detalló que el papel de cada uno de los integrantes de esta Mesa Directiva será realizar un trabajo en conjunto con respecto a los aspectos a considerar en la elaboración de las leyes secundarias de la reforma político electoral, y con ello los aspectos que deberán considerarse para los comicios locales. “El objeto de la asociación civil es desarrollar acciones de vinculación y enlace para mantener la estrecha relación entre cada organismo electoral, a través de la concertación de compromisos interinstitucionales que fortalezcan el proceso de enseñanza y aprendizaje, que contribuyan al logro de los objetivos institucionales”, comentó. En este sentido, precisó que se aprovecharán las experiencias de los órganos electorales para elaborar estas leyes secundarias. Durante la sesión de instalación del periodo ordinario de sesiones del Congreso Federal, y a donde acudieron titulares de los organismos electorales, se determinó que los diputados y senadores del Congreso de la Unión, ofrecerán espacios de discusión para escuchar propuestas sobre esta reforma. Asimismo, agregó que se planteó que entre todo el bloque de órganos electorales, además de tomar en cuenta las experiencias de los institutos electorales en los estados. De igual forma, Elías Calles anunció que se tendrá un acercamiento con los diputados locales y federales para que den su opinión y aportaciones en torno al tema. (El Universal Querétaro 4-A)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/09-02-2014/intervendra-ieq-en-reforma-politica#sthash.Y1Bv7wOn.dpuf 
 
MUJERES SIN EQUIDAD EN ELECCIONES: IEQ Por Martha Romero La nueva ley político-electoral garantiza la equidad de género en la asignación de candidaturas, sin embargo, a nivel local no existe obligatoriedad para asegurar que las mujeres puedan contender por la mitad de alcaldías, reconoció el presidente de la Comisión de Organización Electoral del IEQ, Alfredo Flores Ríos.Dijo que en el caso de Querétaro, se cuenta con 15 distritos electorales y en este rubro deberá llegar a acuerdos para que los partidos políticos garanticen la equidad en su fórmula de candidatos a diputaciones locales. El representante del IEQ aplaudió que mediante la reforma política se da una oportunidad real a las mujeres para que ocupen mayores cargos de elección popular, ya que la equidad no está sujeta únicamente al registro de mujeres como candidatas suplentes. “Con esta reforma vamos eliminando los casos de las ´juanitas´, antes el propietario era mujer para cumplir la equidad de género, el suplente era el hombre y cuando las candidatas obtenían el triunfo de inmediato ocupaba el cargo el suplente ahora esto no se permite, propietario y suplente deben ser del mismo género”, estableció. La paridad de género reiteró, no se encuentra establecido en las candidaturas a alcaldías, pero sí para la conformación de las fórmulas de ayuntamiento. Alfredo Ríos aclaró que aún se requiere conocer las disposiciones que las leyes secundarias a la reforma traigan consigo, especialmente en lo que respecto al registro de candidatos titulares y suplentes para garantizar una verdadera equidad de género. (El Universal Querétaro 5-A) 
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http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/09-02-2014/mujeres-sin-equidad-en-elecciones-ieq#sthash.VaQAqFwV.dpuf 
PARTIDOS POLÍTICOS 

 
PAN  
 
ANAYA GANA A PANCHO Ricardo Anaya Cortés obtuvo el mayor número de votos en la elección para representar a Querétaro en el Consejo Nacional del PAN, 4 puntos por encima del senador Francisco Domínguez Servién, quien quedó en la segunda posición. Ricardo Anaya, obtuvo 36.37% de la votación, contra 32.79 que alcanzó el senador Francisco Domínguez Servién. Los siguientes en la lista fueron Sonia Rocha Acosta, Guadalupe Murguía, Armando Rivera Castillejos, Patricia Espinoza Torres, Adriana Fuentes Cortés, y Micaela Rubio Méndez, alcanzó entrar en la última posición el diputado federal Alfredo Botello Montes. Todos ellos, más el presidente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, (quien por reglamento obtiene la décima posición) representarán a Querétaro en el Consejo Nacional del PAN, y tomarán protesta en el mes de marzo, cuando sea celebrada la asamblea nacional. El senador Francisco Domínguez expresó que lo que se vivió en el PAN fue una "fiesta democrática" de sus partido, lo cual no es común en otros partidos. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 5-A, Plaza 
de Armas 1 y 4, El Universal Querétaro 1-A y 4-A y a.m. 1-A y 5-A) 
 
EL TRIUNFO ES DE QUERÉTARO: DOMÍNGUEZ "Hoy ganó el PAN y ganó Querétaro", aseveró Francisco Domínguez Servién, al término de la Asamblea Estatal del PAN, en donde los militantes eligieron a los consejeros estatales y nacionales que habrán de representarlos.  Expresó su reconocimiento y agradeció a la militancia, su voto de confianza, al tiempo que ratificó su compromiso de seguir trabajando con todos y para todos. Aseguró que con la renovación del Consejo Estatal del PAN se demuestra que su partido está listo para reconquistar la confianza de todos los queretanos. (Diario de Querétaro 1-A y Noticias 6-A) 
 
NIEGA RICARDO ANAYA NEGOCIAR CANDIDATURA "En el PAN las candidaturas las decide la militancia, cualquier otra versión es una absoluta leyenda", sentenció el diputado federal, Ricardo Anaya Cortés, al rechazar tajante que haya negociado la gubernatura de Querétaro, a cambio de sacar adelante las reformas estructurales. Acerca de permanecer en la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, señaló que esa decisión dependerá de los acuerdos con el grupo parlamentario de su partido, y el pleno de los diputados. Sobre las leyes secundarias que están pendientes de resolver, dijo que los paquetes serán discutidos en este periodo de sesiones. (Diario de Querétaro 4-A y Noticias 4-A) 
 
ANAYA PARA GOBERNADOR, REVELA ENCUESTA DEL PAN A más de un año de elección a la gubernatura, el PAN ya mide fuerzas al interior de dicha fuerza política para saber la preferencia de los militantes en torno a las dos cartas que han destacado para contender a dicho cargo de elección popular en el 2015: el diputado federal Ricardo Anaya y el senador Francisco Domínguez.  En la revista interna Interacción, publicada por el propio partido político, comenzó a circular la primera encuesta realizada a los militantes activos para saber su opinión acerca de quién pudiera abanderar la candidatura a la elección estatal por el PAN. Dichos resultados arrojaron lo siguiente: el 34% de las preferencias a favor del diputado Ricardo Anaya, contra el 32% a favor del senador Francisco Domínguez. (Plaza de Armas 5) 
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PAN LE GANA A QUIEN SEA DEL PRI, DICE DOMÍNGUEZ Al que nos pongan del PRI le vamos a ganar, expresó Francisco Domínguez Servién, al señalar que no ve en Ricardo Anaya a un rival en la búsqueda de la candidatura, sino a un compañero de partido con legítimas aspiraciones. De su ausencia en el acto conmemorativo por el aniversario de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, expresó que estuvo trabajando en las leyes secundarias. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 4-A y El Universal Querétaro 5-A) 
 
HAY CONTROL DE LA JUSTICIA, DENUNCIA MARCOS AGUILAR Marcos Aguilar Vega, diputado federal del PAN, consideró que existen algunos controles que impiden la aplicación de la justicia “como es debido” y dijo que ya anticipaba que la resolución sobre la denuncia que interpuso por daño moral, en contra de Ricardo Carreño debido a declaraciones que este hizo sobre su persona, vendría en ese sentido.  Dijo que él merece justicia, y por ello agotará todas las instancias, sin embargo, insistió en que el tema será llevado por sus abogados, “será un tema que este resolviendo en grupo de abogados que está atendiendo ese asunto, en un aspecto de transparencia he decidido comunicarlo para que lo sepan los medios de comunicación, porque es un tema que ha sido de interés desde un inicio de la sociedad y del mío propio, para aclarar los señalamientos que indebidamente realizó un acto político en mi contra”.  Sobre los “moches”, reconoció que es legal el hecho de que haya una contratación de un municipio con un despacho que a través de investigación, haga gestión en dependencias del ámbito federal, sin embargo, dijo que se debe distinguir que una cosa es presupuesto aprobado por diputados, y otra cosa es presupuesto otorgado por la SHCP. (Diario de Querétaro 4-A y Plaza de Armas 5)  
 
EL RETO DE CONSEJEROS PARTICIPAR: A. RIVERA El compromiso de los consejeros estatales y nacionales será trabajar para que el PAN continúen siendo un partido fuerte, afirmó el regidor Armando Rivera, quien dijo que esperará los tiempos para definir si competirá por una candidatura para el próximo proceso electoral. (Noticias 4-A) 
 
OPOSICIÓN RESPONSABLE ES HOY ACCIÓN NACIONAL, DEFINE MICAELA RUBIO La importancia del Consejo Nacional del PAN, radica en que dicho órgano es la conciencia del partido, comenta Micaela Rubio Méndez, quien fue electa por la militancia dentro de los nueve consejeros nacionales.  Señaló que Acción Nacional viene de una buena época de tener cargos en el estado, en el municipio y en el país, lo cual le dio experiencia suficiente, pero lo más importante es que ha existido una alternancia que ha permitido observar con más objetividad y claridad las necesidades de los ciudadanos. (Noticias 4-A) 
 
HOY A LAS MUJERES SE NOS ABREN OPORTUNIDADES: GM Para Lupita Murguía, ser consejera estatal y nacional, es una oportunidad para aportar a su partido. Comentó que hoy en día hay temas pendientes en los que el PAN necesita trabajar. (Noticias 5-A) 
 
LA UNIDAD, CLAVE PARA EL FUTURO: AF La ex diputada Adriana Fuentes, electa como consejera nacional del PAN, subrayó que la unidad será una pieza clave para el futuro del blanquiazul en Querétaro. (Noticias 5-A) 
 
SER VOZ DE LOS MILITANTES: ROCHA Sonia Rocha, refrendó su compromiso como consejero nacional, siendo elegida nuevamente por la militancia del PAN. (Noticias 5-A) 
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RESPONSABILIDAD Y DISTINCIÓN: AB Alfredo Botello Montes, fue otro de los 9 consejeros nacionales, electos por la militancia panista. Por lo que comparte la importancia de ser miembro del Consejo Nacional del PAN, ya que es una gran responsabilidad y al mismo tiempo una distinción. (Noticias 5-A)  
RETOMAR EL RUMBO, ESPIRA P. ESPINOSA Patricia Torres Espinosa, electa consejera nacional del PAN, comenta que su interés por ser parte de este órgano de decisión, radica en las ganas de rescatar la visión gomezmoriniana, que fue lo que a ella la convenció. (Noticias 5-A)  
ALIANZA PRI-PAN UN ASUNTO “ANTINATURAL”: ALFREDO BOTELLO El PAN sale fortalecido con el nuevo Consejo Estatal, y las propuestas al Consejo Nacional decididas en la Asamblea Estatal, afirmó el diputado federal, Alfredo Botello, quien dijo que esta fortaleza no es sólo en el discurso, sino en los hechos. Dijo que hay quien habla de una posible alianza entre el PRI y el PAN; sin embargo, fue enfático al señalar que un asunto de ésta índole sería “antinatural” y en contra de la decisión de los panistas. (Noticias 6-A) 
 
PANCHO NIEGA A INGRID Las gestiones de recursos para los municipios las deben hacer los alcaldes con el apoyo de su equipo de trabajo, sentenció el ex alcalde Francisco Domínguez Servién, quien manifestó que él no conoció a la abogada Ingrid Palacios Trujillo, quien trabajó en su administración, y ahora reclama un pago al gobierno del municipio de Celaya por la gestión de recursos realizada en aquella época.  Dijo que aun cuando no la conoció, el último reporte que recibió es que esta Ingrid Palacios no acudía a trabajar, sin embargo, nunca cruzó palabra con ella, debido a que su cargo no demandaba contacto con el alcalde. (Diario de Querétaro 3-A) 
REPRUEBA RAC “MOCHES” A LEGISLADORES Ricardo Anaya, Presidente de la Cámara de Diputados a nivel federal, reprobó cualquier caso relacionado con presuntos “moches” entregados a legisladores federales a cambio de gestionar recursos para los municipios.  Señaló que dichos actos son reprobables, ilegales, inmorales y demeritan el trabajo de funcionarios públicos, por lo que declaró que en caso de que se sorprenda a un diputado en estas prácticas –o se le comprueben- deberá ser castigado con todo el peso de la ley y sin importar el partido político al que pertenezca. Pidió no politizar el tema. (Plaza de Armas 4 y 
a.m. 5-A. Por su parte, Marcos Aguilar insistió que hasta el momento no hay pruebas que testifiquen los supuestos señalamientos que se han hecho, en El Universal Querétaro 4-A) 
 
CONSIDERA MAV “LEGÍTIMO” QUE SE CONTRATEN GESTORES La Ley Orgánica de los municipios permite que las demarcaciones contraten despachos que funjan como gestores ante dependencias federales. En tal caso, se convenía que una proporción del recurso se otorgue a los representantes. “Es legal, el hecho de que haya una contratación de un municipios, de un despacho a través de una investigación haga gestión en dependencias del ámbito federal. Hay que distinguir, por ejemplo, el caso Celaya, una cosa es el presupuesto aprobado por diputados y otro el presupuesto otorgado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, son cosas distintas”, afirmó el legislador federal, Marcos Aguilar. (a.m. 5-A) 
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PRI 
 
LLAMAN A CERRAR FILAS El presidente del CDE del PRI, Tonatiuh Salinas, subrayó que el PRI es un partido que supera grandes retos y desafíos, durante la visita del presidente del CEN del PRI, César Camacho, la secretaria general del CEN, Ivonne Ortega, y el Gobernador José Calzada, quien también estuvo presente en la reunión. Por separado, José Calzada explicó que los priístas deben ser humildes en el dicho y en la práctica para servir con categoría a los habitantes de Querétaro y México, porque el objetivo no es únicamente ganar elecciones, sino hacer bien las cosas a favor de los que menos tienen. (a.m. 4-A) 
 
SE PRONUNCIA MAURICIO ORTIZ VS “GRILLA POLÍTICA” La grilla y la mendicidad política solo deterioran la imagen de quienes la practican, expresó tajante Mauricio Ortiz, quien rindió protesta como líder del Fondo de Profesionistas y Técnicos de la CNOP, el cual, aseguró será un espacio de reflexión “desde el que, cualquier queretano pueda aportar al desarrollo que pretendemos del Estado”. Luego de que le tomara protesta Roberto Loyola, en su calidad de líder de los alcaldes priístas, destacó que se le dará espacio a toda la gente para que aporte ideas y conocimientos en beneficio de la sociedad.  El Secretario general de la CNOP, Juan José Ruiz Rodríguez, confió en la labor que realizará Ortiz Proal, quien es un “político y funcionario reconocido”.  Por su parte, Loyola Vera, reconoció en Mauricio Ortiz un político íntegro que tiene clara visión de la Justicia Social que persigue el partido. “Si queremos repetir el pasado glorioso del PRI en Querétaro, necesitamos trabajo y sólo trabajo; no caigamos en distracciones y sigamos, con el ejemplo de nuestro Gobernador Calzada, cercanos para que sea ese nuestro distintivo…”.  (Diario de 
Querétaro 8-A, Noticias 6-San Juan y Plaza de Armas 1 y 3. Sin mención del Gobernador, en 
Noticias 2-A y El Universal Querétaro 1-A y 5-A)  
NUEVO LÍDER VS GRILLA En calidad de coordinador de Alcaldes del PRI, Roberto Loyola, rindió protesta a Mauricio Ortiz Proal, como nuevo líder del Foro de Profesionistas y Técnicos de la CNOP. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
ENCABEZA TONATIUH SALINAS MUÑOZ EN SAN JUAN DEL RÍO SEMINARIO DE LIDERAZGO 
JUVENIL El presidente del CDE del PRI, Tonatiuh Salinas, llevó a cabo la inauguración del Seminario de Liderazgo Juvenil, desarrollado en el municipio de San Juan del Río, que organiza el PRI estatal con el respaldo del Frente Juvenil Revolucionario del estado y del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político Filial Querétaro, cumpliendo así con el compromiso de mantener capacitada e integrada a la juventud del PRI en nuestro estado. (Plaza de Armas 3, a.m. 8-A y El Universal Querétaro 4-A) 
 
“DE FRENTE Y DE PERFIL” Alejandro Guillén, presenta una entrevista a Juan Almaraz Pérez, especialista en el conocimiento de las élites políticas y económicas de Querétaro, de oficio político y conocedor de las entrañas del poder, sentencia que gane quien gane en el 2015 tendrá que seguir el proyecto político, social y económico que tiene Querétaro entre los mejores del país, aunque espera que el PRI repita en el Gobierno Estatal, para eso propone el proyecto de gobierno, de partido y luego el canidito. En ese sentido dio su versión del fatídico 97 para el PRI, pues dice que la percepción de la gente cambió en contra del PRI, por las razones que quiera, esto a pesar de los buenos gobiernos que se habían tenido, el de Camacho, el de Mariano y el de Burgos.  Dice que igual en el 2009 la percepción de la gente cambio para bien del PRI, con un joven candidato como José Calzada. Indica que las elecciones se ganan en la tierra, a pie, en las calles, así como lo hizo José Calzada. (Plaza de Armas 9) 
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PRD 
 
PROCLAMA PARA REVERTIR LA REFORMA ENERGÉTICA: D. PADIERNA  En el marco de la asamblea de la Izquierda Democrática Nacional, la senadora de la República por el PRD, Dolores Padierna convocó con los asistentes a la reunión a estar de acuerdo por la proclama para levantar firmas por una nueva Constitución y para revertir la contra reforma energética. (Noticias 3-A) 
 
PIDE MUÑOZ LEDO UN NUEVO RÉGIMEN POLÍTICO El fundador del PRD, Porfirio Muñoz Ledo, pidió “un nuevo régimen político, más que pactos de simulación que hemos tenido hasta ahora”, en la asamblea realizada en esta ciudad por la corriente Izquierda Democrática Nacional, en el auditorio “General José María Arteaga”.  Afirmó que las reformas aprobadas el año pasado “son precipitadas”, señalando que no es válido que las autoridades se arroguen el derecho de un principio fundamental en la Constitución. Pidió la realización de un nuevo Congreso Constituyente y unidad no sólo en los políticos de izquierda, no sólo entre partidos y corrientes o movimientos, sino de la sociedad con la dirigencia política de la izquierda.  El dirigente del IDN, René Bejarano, convocó a dirigentes de partidos, de movimientos sociales, sindicales y a la población en general “a construir la Cuarta República democrática, soberana y justa y a sumar esfuerzos para detener la entrega del patrimonio nacional que en los últimos 30 años han hecho los gobiernos del PRI y PAN”. (Diario de Querétaro 8-A, Noticias 3-A y 6-A -3 notas-, Plaza de Armas 1 y 3, El Universal Querétaro 5-A y a.m. 4-A y 3-Reforma) 
 
MC 
 
LLAMA MOVIMIENTO CIUDADANO A ROMPER BIPARTIDISMO El Secretario de Organización y Acción Política del partido Movimiento Ciudadano, Jorge Alvarez Maynez, señaló que el objetivo de cara al proceso político del 2015 es posicionarse como la “tercera vía”, para el electorado queretano.  Señaló que el bipartidismo PRI-PAN que ha prevalecido por años en estados como Querétaro ha ocasionado un descuido de la infraestructura pública social errática, por lo que su instituto político en la entidad contará con perfiles jóvenes y académicos sólidos que los partidos tradicionales no incluyen en su oferta. (Diario de Querétaro 9-A)  
MORENA (registro en trámite)  
PREVÉN GIRA DE AMLO A LA SIERRA QUERETANA El dirigente estatal del Partido MORENA, Sinuhe Piedragil Ortiz, anunció la visita de su líder Andrés Manuel López Obrador a la Sierra Gorda queretana del 20 al 23 de febrero, quien precisó que esto es con el motivo de que dicha tierra requiere palabra y voz de aliento.  Visitará 12 municipios, estando en Pinal de Amoles el 22 de febrero en la plaza principal, así como Peñamiller y San Joaquín, previendo que para mediados del año, concluya en todo el estado, incluyendo la capital. (El Universal 
Querétaro 8-A) 
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PODER EJECUTIVO 
 

SE MANTIENEN LOS OPERATIVOS DE SEGURIDAD: JLPT Los operativos de seguridad se mantienen en 19 puntos fijos de revisión y 30 itinerantes en las zonas limítrofes a Guanajuato, Michoacán y el Estado de México; informó el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, quien señaló que se han mantenido reuniones recientes con autoridades del estado de Guanajuato, con quienes han colaborado en operativos interregionales, en los que se detectó, principalmente el robo de vehículos. (Noticias 2-A y El Universal Querétaro 10-A. Con mención del Gobernador, en Plaza de Armas 12) 
 
QUERÉTARO, TERCERO EN MUERTES POR ACCIDENTES VIALES: CONAPRA México se ubica entre los 10 países donde ocurre el mayor número de muertes por accidentes de tránsito, por lo que alrededor de 16 mil decesos al año son producto de percances, señalan estadísticas del Consejo Nacional para la Prevención de Accidentes. En el caso de Querétaro, según datos del INEGI, en el 2012 los accidentes de tránsito fueron la tercera causa de muerte entre personas de 14 a 64 años edad, mientras que en menores de cinco a 14 años es la segunda causa de fallecimientos. (El Universal Querétaro 1-A y 10-A) 
 
SOLUCIONES A DOMICILIO EN TEQUISQUIAPAN El Procurador Estatal de Protección al Medio Ambiente y el Desarrollo Urbano, Alfredo Zepeda Garrido, encabezó la Jornada 250 “Soluciones a Domicilio” que se realizó en el municipio de Tequisquiapan. Informó que la Procuraduría ha progresado en la revisión del manejo de los residuos generados en los hoteles de los municipios de Querétaro y Tequisquiapan.  Dicho programa es una herramienta de la política social del Gobernador José Calzada, para acercar a todas las dependencias a la gente. (Noticias 7-A) 
 
FOTO-NOTA “FUEGO AMIGO. EL 150 ANIVERSARIO” Cena de Gala. Don Faustino Armendáriz, Obispo de Querétaro y el Nuncio Apostólico Christophe Pierre, acompañados del Gobernador José Calzada, Sandra Albarrán, el presidente municipal Roberto Loyola y Lucy Huber, en el Querétaro Centro de Negocios, en el convivio para celebrar los 150 años de la Erección de la Diócesis de Querétaro, la noche del viernes. Enhorabuena. (Plaza de Armas 1) 
 
FOTO-NOTA “DESMONTAN FUENTE DE LA DIOSA HEBE” Con una inversión de 5 millones de pesos, la SDUOP continúa con los trabajos de remodelación de las fuentes históricas de la capital queretana. La fuente de la Diosa Hebe, una de las cinco que forman parte de estos trabajos, fue desmontada y posteriormente trasladada a un taller especializado. Como se puede apreciar en las imágenes, el lugar que ocupa en el Jardín Zenea fue rodeado por tablas de triplay y en su interior materiales de construcción, los cuales son parte de los trabajos de recuperación y mantenimiento. (Plaza de Armas 16) 
 
CONFÍA SEDEQ EN NUEVA EVALUACIÓN Como se ha circulado a nivel nacional, la prueba ENLACE desaparece, sin embargo el interés y la intención de evaluar permanece, por lo que se espera que para el próximo año ya se cuente con un nuevo mecanismo de evaluación del sector educativo en México. Así lo señaló el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, quien además confió en que el Instituto Nacional de Evaluación de la Educación (INEE) desarrollará un mecanismo de diagnóstico que arroje resultados reales del desempeño y crecimiento de este sector. (Plaza de Armas 13) 
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SE CONSTRUIRÁN MÁS AULAS: USEBEQ Se llevarán a cabo convenios entre la USEBEQ y los municipios para la construcción de más aulas escolares que permitan atender la creciente demanda de educación originada por la migración. El coordinador de la USEBEQ, Jaime Escobedo Rodríguez, recordó que el 2010 fue el año en el que se registró un pico en el arribo de escolares provenientes de otras entidades a Querétaro y tan sólo en el 2013 se construyeron alrededor de un centenar de salones en toda la entidad, por lo que este año se estudiará junto a las demarcaciones las localidades donde se concentra la mayor demanda y determinar el número de aulas que se necesitarían. El alcalde de El Marqués, Enrique Vega Carriles, adelantó que se planteará la construcción sólo para su demarcación de 60 aulas más para el ciclo escolar 2014-2015, a través de la inversión de 30 millones de pesos, 15 millones con recursos municipales y la otra mitad con aportaciones de la USEBEQ. (Diario de Querétaro 1-A)  
ESTUDIAN 560 ALUMNOS EN SISTEMA PRESENCIAL A DISTANCIA Actualmente, la Secretaría de Educación de Querétaro tiene el registro de más de 560 alumnos de 6 municipios de la entidad a quienes dota de Educación Presencial a Distancia (EPaD) con estudios de nivel superior. La modalidad EPaD opera desde el ITQ campus norte y beneficia a 6 unidades ubicadas en los municipios de El Marqués, Tolimán, San Joaquín, Jalpan, Landa de Matamoros y Arroyo Seco, mismas que tienen un apoyo económico del Gobierno del Estado para su funcionamiento. (Plaza de Armas 13)  
NO HAY REGISTRO AQUÍ DE CONSUMO DE KROKODIL: CECA La comisionada del CECA, Rebeca Mendoza Hassey, aseguró que no existen indicios de que en la entidad exista el ingreso de la droga conocida como krokodil, quien destacó que, al igual que con otro tipo de drogas, el organismo se mantiene alerta para evitar el ingreso de este producto. Y es que a finales del año pasado se dieron a conocer algunos casos de jóvenes que ingerían dicha droga en otros estados de la República, sin embargo, aclaró que se trataba de personas provenientes de otros países. (Plaza de Armas 11) 
 
UN AÑO DE “TERTULIAS QUERETANAS” Con la finalidad de ofrecer espacios donde las familias se reúnan, para conocer o compartir ideas y opiniones sobre temas de arte, ciencia, historia o costumbres queretanas, desde el 7 de febrero del 2013, la Delegación Centro Histórico realiza todos los jueves las Tertulias Queretanas, en el Patio Central del Palacio Municipal. Para celebrar el Primer Aniversario de estas reuniones, el coordinador de Asesores de Gobierno del Estado, Juan Antonio Isla, abordó el tema “Querétaro Ayer y Hoy”. (Noticias 7-A y con mención de Laura Corvera, en 5-San Juan) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 

REFORMARÍAN LEY DE HACIENDA DE LOS MUNICIPIOS Aún sin fecha para llevar a cabo la presentación de la iniciativa de la reforma a la Ley de Hacienda de los municipios, con la finalidad de que puedan evitar los amparos por el Derecho de Alumbrado Público.  Lo anterior fue informado por el diputado presidente de la Comisión de Hacienda, Gerardo Sánchez Vázquez, quien recordó que fue en el mes de septiembre que se hizo el anuncio sobre dicha presentación. El Poder Ejecutivo entregó esta iniciativa a la LVII Legislatura, con el objetivo de evitar casos como el de Pedro Escobedo, en donde debido a un fallo judicial, derivado de un amparo por el DAP, se destituyó a la alcaldesa Graciela Juárez. (Plaza de Armas 15) 
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DESESTIMA PRI AMPAROS COLECTIVOS Tras darse a conocer que el PAN inició una estrategia legal para amparar a los queretanos afectados por la reforma fiscal, el presidente de la Comisión de Hacienda, Gerardo Sánchez, desestimó este amparo, asegurando que el argumento legal no tendrá bases porque no violenta ninguna garantía de los derechos de los contribuyentes. (a.m. 5-A) 
 
CAPACITARÁ EL SAT A REPECOS DE LA SIERRA Ante los cambios de la reforma hacendaria, los contribuyentes presentan importantes dudas sobre la manera de tributar. En la Sierra Gorda, no existe ninguna dependencia de la Secretaría de Hacienda que pueda asesorar u orientar a la población; ente este escenario, las áreas financieras o de tesorería de las presidencias municipales, se convierten en los principales informadores de esa modalidad de Ley. El contador público, Juan Carlos Moreno, de la administración de Jalpan de Serra, informó que los denominados REPECOS son los que se han acercado con ellos, por lo que se ha gestionado una visita del SAT cuya finalidad sea capacitar a la población en este sentido. (El Universal Querétaro 6-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
AMBULANCIAS, A CAMBIO DE MAYOR SEGURIDAD El municipio de El Marqués ha colaborado con gobierno del Estado para el otorgamiento de los predios donde recientemente se inauguraron clínicas por parte de la Secretaría de Salud; sin embargo, esta dependencia sigue sin atender el llamado de la administración municipal para coadyuvar con mayor seguridad en los principales centros de atención médica a cambio de ambulancias.  El alcalde Enrique Vega, reconoció que la población en El Marqués había manifestado inconformidad sobre los servicios de salud en el municipio al denunciar desabasto de medicamentos y que las fichas no eran suficientes para atender a todos los pacientes que requieran de atención; sin embargo, la reciente apertura de tres Centros de Salud por parte de la Secretaría del ramo avizora una solución con más médicos y espacios más dignos. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
ANUNCIA LOYOLA PARQUE TEMÁTICO DE SEDENA El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, anunció la construcción de un Parque Temático relativo a la SEDENA, donde se expondrán tanquetas, aviones, helicópteros y demás material de las Fuerzas Armadas, que será donado por el General Salvador Cienfuegos Zepeda, Secretario de la SEDENA. En esta semana será inaugurado el primer parque temático de Protección Civil a nivel nacional, que estará ubicado en una zona del Parque Alfalfares.  Habló también sobre los operativos que se realizan en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, no sólo en materia de seguridad, sino en el tema de inspección para combatir el clandestinaje. (Diario de Querétaro 1-A. Se destaca que la rectoría del Parque temático de protección civil le corresponde al estado, la conduce el Secretario de Gobierno, en Noticias 1-A y 3-A. Con mención del Gobernador, en Plaza de Armas 10)  
LOYOLA VERA LLAMA A EVITAR ADICCIONES Roberto Loyola Vera, alcalde de Querétaro, afirmó que el combate a las adicciones es primordial en su administración, en especial, en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, donde se tienen detectados lugares de venta clandestina de alcohol, problemática que se trata de mitigar a través de las revisiones de la Dirección de Inspección.  Además por esta razón se está trabajando en la construcción de centros de atención a los jóvenes, así como de sitios en los que se puedan practicar deportes para alejar a los muchachos de estos peligros. (El Universal Querétaro 1-A y 6-A)  



 
DOMINGO 9 DE FEBRERO DE 2014 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

10

MEJORAN IMAGEN EN EL TINTERO Ahora fue en la colonia El Tintero, donde más de 300 personas se unieron a Fuerza Ciudadana, para mejorar la imagen urbana en la zona y estuvieron auxiliados por personal de la Secretaría de Desarrollo Sustentable Municipal, que encabeza Ramón Abonce Meza, quien destacó la importancia de hacer un trabajo incluyente entre gobierno y la ciudadanía queretana, para tener un mejor municipios. Con ello se refuerza el compromiso de la administración municipal que dirige el alcalde Roberto Loyola, de trabajar de la mano de la ciudadanía. (Diario de Querétaro 12-A, Noticias 7-A, 
Plaza de Armas 16 y El Universal Querétaro 6-A) 
 
LAS MARGARITAS, LUGAR DE ESPERANZA PESE A POBREZA Lo anterior lo manifestaron los habitantes del asentamiento irregular Las Margaritas, donde la electricidad o el agua potable entubada son un sueño que los habitantes de las casas de madera y cartón tienen todos los días, a pesar de las indicaciones del presidente municipal, Roberto Loyola, con referencia a comenzar la urbanización de esta zona.  Sin embargo apuntaron que después de seis años de espera, los trabajos por parte del municipio capitalino ya iniciaron con el censo para conocer cuántas familias requieren de la instalación de piso firme. (El Universal Querétaro 1-A) 
 
DEBE EL MARQUÉS 40 MDP POR DAP Y TRASLADO DE DOMINIO Alrededor de 40 millones de pesos debe El Marqués por concepto de Derecho de Alumbrado Público y Traslado de Dominio, informó el alcalde de esa demarcación Enrique Vega Carriles, quien puntualizó que este monto se deriva de aproximadamente 600 juicios de amparo interpuestos por particulares contra el municipio. (Diario de Querétaro 6-A) 
 
CONSTRUIRÁN 10 MIL CASAS EN SAN JUAN Resultado de la migración que registra el municipio de San Juan del Río, este año, estima que serán edificadas 10 mil viviendas de tipo tradicional, que tienen costo promedio de 500 a 650 mil pesos. El alcalde de dicha demarcación, Fabián Pineda, informó que pese al crecimiento acelerado que registra el municipio, los servicios públicos que demanda la población, no se han visto rebasados. (Diario de 
Querétaro 9-A) 
 
DESTINAN EN CORREGIDORA $130 MILLONES A SEGURIDAD El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata, afirmó que destinará una bolsa de 130 millones de pesos para fortalecer las medidas de seguridad en la demarcación, a fin de evitar el llamado “efecto cucaracha”, a raíz de las situaciones de inseguridad que se viven en estados vecinos de la entidad. (Noticias 7-A)  
 
PIDEN SEÑALIZACIÓN EN TRAMO DE LA CARRETERA Vecinos del poblado de La Cuesta Huatmazontla, en Pinal de Amoles, mencionan que urgen señalamientos de prevención en el kilómetro 159 del a carretera San Juan del Río-Xilitla, donde están realizando trabajos de reparación a dicha vía afectada por las lluvias desde hace más de 6 meses. (Noticias 7-A) 
 
PIDE REGIDOR INDAGAR ASIGNACIÓN DE BECAS El regidor Servando Miranda, presidente de la comisión de Educación y Cultura solicitará una revisión de los expedientes correspondientes a las becas municipales de San Juan del Río, luego de asegurar que existen denuncias referentes a asignaciones irregulares de estos apoyos económicos en el 2013 donde se detectaron inconsistencias en cerca de 40 expedientes, ya que no se dieron a conocer datos de los alumnos beneficiados. (El Universal Querétaro 7-A) 
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NO HABRÁ NEGOCIACIÓN CON SITAM: OLGUÍN Carlos Olguín, secretario de Administración de San Juan del Río, descartó que se negocie con los agremiados al Sindicato Independiente de Trabajadores Adscritos al Municipio que no han sido reinstalados, debido a que se negaron a retirar la demanda en contra del municipio. (El Universal 
Querétaro 7-A) 
 
ENTREGAN RECURSOS PARA LA MEJORA DE VIVIENDAS El que las familias cuenten con viviendas dignas se traduce en bienestar y desarrollo para el municipio, mencionó el alcalde de Amealco Gilberto García Valdez, al realizar la entrega de 37 bonos de vivienda del programa de Autoconstrucción 40 y 80, el cual beneficia a mismo números de familias de 12 comunidades y de la cabecera municipal, con recursos que ascienden a un millón 480 mil pesos. Por su parte, Julio Ramírez Mandujano, en representación de Roberto Gaitán, Director general del IVEQ, felicitó al alcalde por haber destinado este recurso para el apoyo de las familias. (a.m. 9-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 

CONFIRMAN PÉRDIDA DE 10 MIL EMPLEOS El delegado federal del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado, confirma que la pérdida de empleos que ha reportado la entidad, obedece a que hay empresas que cambiaron sus domicilios fiscales a otros estados, pero siguen operando aquí. Explicó que la pérdida de empleos fue una tendencia nacional durante diciembre pasado, “en Querétaro perdimos más de 10 mil, aunque diciembre siempre es negativo”. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
RECUPERA INFONAVIT 600 CASAS Unas 600 viviendas fueron las que el INFONAVIT recuperó durante el 2013 de personas que no cubrieron el monto de sus pagos, informó el titular de la delegación en Querétaro, Enrique González González. Explicó que a pesar de que se puede llegar a un convenio en ocasiones los decidores no pueden cubrir los pagos. (Plaza de Armas 15) 
 
CAPACITAN A 70 EMPRENDEDORES Durante 2013, cerca de 70 empresas tipo startups (negocio que inician), recibieron apoyo de la dirección de Desarrollo Económico del municipio de Querétaro, a través del programa “Éxitos”, indicó el titular de la dependencia, Alejando Maccise Aguirre. Asimismo aclaró que en cuanto al programa Emprendedores Juveniles del Municipio, que la dependencia a su cargo participó únicamente con capacitaciones para incentivar el arranque de las empresas, por lo demás explicó que este programa se opera a través de Soluciones Financieras del Estado de Querétaro, -entidad que dispersa los recursos- con las tasas de interés competitivas. (a.m. 2-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS” Coco Ontiveros envía felicitaciones a “Lulú y Jorge López Portillo”, quienes se encuentran felices de ser jóvenes abuelos. Coco Ontiveros comenta sobre el 150 Aniversario de la erección canónica de la Diócesis, encabezada por el Nuncio Apostólico Christophe Pierre y el Obispo Faustino Armendáriz, donde reunieron a más de 40 mil fieles. Finalizando el evento en el estadio Corregidora, en el QCC de ofreció una cena de gala, encabezada por el Gobernador José Calzada y su esposa Sandra Albarrán de Calzada.  (Noticias 6-E) 
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COLUMNA “QUERETALIA” Por Andrés Garrido del Toral  Presenta una reseña acerca de Don Ezequiel Montes Ledesma, y sobre los personajes que se encuentran en el Panteón de los Queretanos Ilustres. Ante esto, refiere que en el Panteón queretano no está Ezequiel Montes, quien con mucho, es el queretano más distinguido en el inestable siglo XIX mexicano. Por ello el señor Gobernador, José Eduardo Calzada Rovirosa, le encargó al columnista una investigación para que, dependiendo de su resultado, lancen la iniciativa ante el Consejo Consultivo respectivo y llegue don Ezequiel a su sitio de honor este mismo año. (Plaza de Armas 8) 
 
“EL DISPARO DE LA SEMANA” Miércoles 5. Enrique Peña Nieto, Jefe del Poder Ejecutivo, encabezó el miércoles la celebración por el 97 Aniversario de la Constitución en el Teatro de la República, flanqueado por dos queretanos: el Gobernador José Calzada y el presidente de la Cámara de Diputados Federal, Ricardo Anaya, en una ceremonia en la que se destacó la trascendencia de las reformas estructurales y la necesidad de privilegiar los acuerdos por encima de las diferencias partidarias. (Plaza de Armas 2) 
 
COLUMNA “QUERETALIA” Por Andrés Garrido del Toral  Comenta sobre diversas observaciones que tiene con respecto a la celebración de los 97 años de la promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. Entre varios puntos, refiere sobre el brillante discurso del Gobernador Calzada Rovirosa, potente, conciso y con voz pausada y clara e ilación elocuente. El primer mandatario Peña Nieto nunca platicó con sus vecinos de presídium cuando Pepe tomó la palabra.  Califica de excelente el discurso de Ricardo Anaya Cortés, quien tuvo continuas charlas con Peña Nieto. Anaya fue sumamente caballeroso en su discurso reconociendo a Enrique Peña Nieto y a José Calzada, en un gesto de político elegante y no amargoso como el de algunos de sus correligionarios.  Relata que cuando Raúl Cervantes, presidente senatorial, “quiso dar cátedra de historia constitucional mexicana, pero sin mensaje a futuro. Peña Nieto mejor platicaba con Pepe Calzada en ese lapso”. Finalmente, subraya las atenciones que tuvo el presidente Peña Nieto para reconocer al anfitrión José Calzada y a la comunidad académica que integra el Consejo Asesor para la celebración de los 100 años de vida de la Constitución de la República. Apunta que “en ese órgano colegiado vamos tres queretanos: el señor gobernador, la jurista Sonia Alcántara Magos y este armero y placero”. Coco Ontiveros comenta sobre el éxito del primer encuentro juvenil internacional “Todo es Posible”, inaugurado por el Gobernador José Calzada, en el Teatro Alameda.  (Plaza de Armas 8) 
 
A DEBATE LA CONSTITUCIÓN DE 1917 Se presenta una crónica acerca de los 97 años de la Constitución Política, donde se destaca que el presidente Enrique Peña Nieto se citó con los actores políticos del momento en el país, en el mismo recinto en donde se promulgó hace 97 años, rodeado de una seguridad incluso molesta, y nunca antes vista en Querétaro. Ahí, el presidente Enrique Peña Nieto, afirmó que las reformas aprobadas por el Congreso de la Unión dan al estado un nuevo instrumento de política pública para transformar a México. Además, destacó el histórico aumento de nota otorgado por la Moody’s Investors Service a los bonos soberanos del gobierno Mexicano. En el mismo evento, ante el gabinete, legisladores y gobernadores, entre ellos el anfitrión, José Eduardo Calzada Rovirosa, Gobernador de Querétaro, el presidente de la SCJN, Juan N. Silva Meza, indicó que hacer justicia por propia mano, promover y participar de la corrupción y de abuso de poder, afecta el desarrollo equitativo y a la tranquilidad social. Recordó que los mexicanos celebraremos en tres años el primer centenario de la Constitución, 
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100 años de estabilidad y continuidad constitucionales, un gran orgullo para los mexicanos este logro político, pero sobre todo cultural y civilizatorio. (a.m. 4-H) 
 
“NOTIVERSO”  Mauricio Villalón Renaud versa sobre el impacto de las redes sociales donde se tornan desencuentros y se presenta grilla e insultos. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Destaca que Ricardo Anaya quedó en primer lugar en la votación para elegir consejeros nacionales, en lo que puede considerarse una señal del panismo queretano. El triunfo del diputado federal se corresponde con la percepción generalizada de que ya desbancó al senador Francisco Domínguez, en la carrera para el 2015. (Plaza de Armas 1) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” La ciudad de Santiago de Querétaro, se convirtió en una villa capital para los movimientos de las 3 cofradías más importantes a nivel nacional, comenzando con la visita de Enrique Peña Nieto, donde algunos tricolores como el alcalde sanjuanense Fabián Pineda, aprovecharon para tomarse un retrato con Peña Nieto para compartir su cercanía en las redes sociales.  Pero los que no pudieron acercarse al mandatario de la nación, fueron los residentes naturales de la zona, quienes reclamaban el paso de los soldados. En algunos casos, objetaron la contradicción de que las autoridades vinieron a celebrar el 97 aniversario de la creación de la Constitución Mexicana, y alteraron algunas garantías consagradas en el documento, como el derecho al libre tránsito y la libertad de opinión. Ayer sábado, la cofradía azul elegía a sus representantes para la dirigencia nacional y a los que integrarán la dirigencia estatal. Esta votación, más allá de lo que determinará formalmente, los mensajes a interpretar tiene que ver con qué grupo político se alzó con la victoria. Además se involucra la percepción de quién o quiénes pueden ganar una contienda interna en caso de elección de candidato a Gobernador.  Si bien el que mayor cantidad de votos obtuvo fue el diputado federal, Ricardo Anaya Cortés, si se analiza la lista de los 9 panistas electos para el Consejo Nacional, es posible discernir que las posiciones se repartieron en 3 grupos encabezados por sus respectivos líderes, aunque el que consiguió más posiciones fue el senador, Francisco Domínguez Servién. El acomodo, deja ver una muy reñida disputa por la candidatura a la gubernatura. El tercer grupo en discordia que encabeza Armando Rivera no puede descartarse de un plumazo en esta contienda. La noticia relevante para los cofrades del PAN es que superaron esta contienda sin dividirse. Por otra parte, este viernes visitó tierra queretana el presidente del CEN del PRI, el mexiquense César Camacho Quiroz. En el ámbito nacional esta visita no generó comentarios trascendentales, pero en la entidad sí sucedió. Primero, porque era la acción que los priístas requerían, en medio de una competencia por la candidatura a gobernador que varios grupos  protagonizan al interior del tricolor.  Era menester que un personaje con fuerza política, planteara la necesidad de hacer las cosas bien. Los convocó a echar mano de la experiencia para tratar de hacer las cosas de manera diferente. Marcha unidos en torno a candidatos viables so pena de perder el gobierno. Segundo, la presencia de César Camacho y los actos que encabezó, se convirtieron en el banderazo de inicio de los trabajos con rumbo a la contienda comicial de 2015. Vino a motivar a los del tricolor para que preparen el terreno con la perspectiva de ganas la contienda electoral. En todo esto queda un a duda: “¿Quién ocupará la candidatura a gobernador?” y, en el momento en que se designe al candidato: “¿El PRI se mantendrá unido?”. También la cofradía del Sol Azteca convirtió a esta ciudad su zona de encuentro el sábado. Perredistas de diversas tribus concurrieron a la reunión para expresarse sobre la necesidad de que esta nación instale un “nuevo Congreso Constituyente”. Esa fue la convocatoria oficial, pero entre los entendidos de las políticas de 
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los perredistas, quedó claro que la reunión tuvo la intención, y aparentemente se cumplió, de cerrar heridas. En la convención participó René Bejarano Martínez, acompañado por su esposa Dolores Padierna, quien busca encabezar a esta cofradía. Para los queretanos de a pie, lo mas importante de esta convención, no fue la visita de los legisladores federales perredistas, sino las filas de camiones que estacionaron en avenida Universidad, y los cientos de militantes perredistas de varias provincias, que bloquearon el tránsito mediante manifestación, donde protestaron por las reformas estructurales. Lo curioso es que la gente del PRD, sus diputados, votaron a favor por la reforma hacendaria. Incluso el líder del PRD en Querétaro, Carlos Lázaro, presumió que su partido político aportó para estas reformas.  En otro tema, hace no más de medio año, José Luis Aguilera Ortiz, encabezaba una de las más severas persecuciones políticas habidas en la entidad, después del distanciamiento entre él y su compadre, Marco Antonio León Hernández. Emprendió una lucha con la finalidad de excluir del partido Movimiento Ciudadano a León Hernández. Hasta ahora no ha podido concretar su objetivo. Ahora se escucha que Aguilera Ortiz, junto con su hijo José Luis Aguilera Rico, han tenido la idea de crear un partido político de corte estatal, Convergencia Ciudadana, con la finalidad de mudar de uno a otro y dejar a Marco Antonio León excluido. Aunque niegan estar involucrados en esta creación, el hecho real es que hay acciones tendientes a su fortalecimiento en las que ambos están metidos. Por la creación de un nuevo partido, Aguilera Ortiz estará bajo investigación de la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano. El diputado Cuauhtémoc Velasco Oliva, delegado nacional de Movimiento Ciudadano en Querétaro, confirmó que si se constituye el partido de talla estatal; que en esas actividades están metidos los Aguilera; y que Aguilera Ortiz nunca informó el hecho, y en consecuencia, no tiene permiso para hacerlo.  “¿Acaso será más fácil que los Aguilera sean excluidos del Movimiento Ciudadano que Marco Antonio León Hernández?”. Los partidos están en pleno proceso de preparación con miras al 2015. Si bien la Ley Electoral prohíbe realizar actos de promoción del voto antes de los tiempos legalmente establecidos para tal fin, también es cierto que los políticos nativos son hábiles y logran realizar acciones, promociones y peticiones electorales sin violentar lo establecido legalmente. El viernes se conmemoró el 150 aniversario de la erección de la Diócesis de Querétaro. Ciertamente la principal concurrencia fue de la feligresía, sin embargo, fue claro que destacaron los políticos, como el Gobernador del Estado de Guanajuato, Miguel Márquez Márquez, presidentes municipales, legisladores federales, diputados locales e incluso, el representante de México ante la Santa Sede, el queretano Mariano Palacios Alcocer. Estos días han cambiado, quizá los políticos pretendan que su asistencia a los actos religiosos sea bien vista entre el electorado, mayoritariamente católico, y por ende, abone a su validación frente a la sociedad. Hoy pareciera ser que el debate es entre quienes profesan abiertamente su religiosidad y quienes la ocultan.  (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “PORTARRETRATO” Por Raymundo Riva Palacio  Comenta que en diversas columnas se ha mencionado que Emilio Chuayffet podría ser el primer secretario del presidente Enrique Peña Nieto que será removido. Le adjudican la falta de control de la disidencia magisterial, que están en rebelión contra la Reforma Educativa. Apunta que en uno de los momentos de mayor especulación sobre su salida, Chuayffet llevó a Peña Nieto a las instalaciones de la Secretaría, para encabezar la firma del convenio de la Ley General de Educación, en presencia de los 32 Gobernadores y el líder del SNTE. Además, esta semana fue el orador por el gabinete en la conmemoración de la Promulgación de la Constitución en Querétaro, y este lunes estará en Michoacán para dar posesión al enlace del programa especial para esa entidad. Para un secretario al que en la prensa pedían la extremaunción, más bien luce como un sobreviviente con 7 vidas. Por lo anterior, el columnista presenta una reseña sobre este personaje. (Plaza de Armas 6) 
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COLUMNA “BAJO RESERVA” La información revelada por Pamela Siurob, directora del Parque Nacional El Cimatario, fue noticia a nivel nacional. Resulta que el número de mariposas monarca que pasaban por el parque, ha disminuido considerablemente. Mucho se ha hecho porque el patrimonio ambiental de nuestro estado se mantenga. Sin embargo, la ecologista ha detallado que en los últimos años el número de mariposas que migran de Canadá hasta Michoacán son menos, pues en todo el país sus ecosistemas han desaparecido poco a poco. El Congreso de Querétaro tiene poca consideración con el presidente de la Defensoría de los Derechos Humanos, Miguel Nava Alvarado. Por lo menos eso se refleja, y es que desde el año pasado el ombudsman presentó una iniciativa de Ley que prohíbe la figura del arraigo, al considerar que esta norma genera favoritismo hacia al acusado dejando en indefensión a la víctima.  El arraigo, como figura jurídica, deja en manos del Ministerio Público privar de la libertar a una persona porque es investigada por un delito. Sin embargo, la Cámara de Diputados federal aprobó el Código de Procedimientos Penales Único que contempla algunas modificaciones al arraigo y su temporalidad. En pocas palabras, el esfuerzo del presidente de la Defensoría fue en vano, pues la iniciativa de Ley fue automáticamente desechada. Incluso, Nava fue, en su momento, apoyado por el diputado local Gerardo Sánchez Vázquez.  Pero, desde el mes de enero del año pasado turnó la iniciativa a la Legislatura para que fuera valorada en comisión y posteriormente en pleno, pero tampoco se discutió.  Es poca la atención que los diputados tienen con el tema tan delicado de los Derechos Humanos. También se nota en el presupuesto. El diputado Braulio Guerra levantó ámpula entre los priístas. Esta semana acudió al Congreso de la Unión para transmitir las inquietudes que los comerciantes, así como pequeños contribuyentes, han tenido en el estado de Querétaro, quienes han hecho varias manifestaciones en contra de la reforma fiscal.  El detalle estuvo en que difundió una fotografía donde aparece con el panista Ricardo Anaya Cortés. La fotografía, que circula por las redes sociales, dice: “Pluralidad y armonía por #Querétaro”. Más allá de los partidos políticos, los dos queretanos son diplomáticos, a pesar de las interpretaciones de algunos. Quienes también salieron en la foto, fue el dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz y el diputado por el PVEM, Ricardo Astudillo Suárez. También, la legisladora federal Delvim Bárcenas viajó con ellos a la Cámara de Diputados federal, pero ellos prefirieron una foto con el legislador Manlio Fabio Beltrones. Es de destacar que los legisladores sí cumplieron la promesa hecha a los comerciantes para llevar sus quejas y dudas sobre la reforma fiscal al Congreso federal.  (El Universal Querétaro 2-A) 
 
“ANAYA FALSO” Por Jerónimo Gurrola Grave  Tras comentar sobre la definición de la mercadotecnia política y las actividades que realiza, refiere que es por ello que no sorprende que el producto Ricardo Anaya Cortés, ex secretario particular del acérrimo enemigo de las organizaciones sociales y de las familias pobres de Querétaro, Francisco Garrido Patrón, y coordinador estatal de PAC, en el que manejó más de mil millones de pesos anuales, con los cuáles luego se supo por los propios miembros de su partido, que se usaron para su enriquecimiento personal y para la compra de votos a favor de los candidatos del PAN en los municipios de la Sierra Gorda, se esté ofertando como la mejor opción para gobernar a los queretanos. Aclara que no es fobia particular contra su partido y mucho menos contra Anaya, pero, reza un dicho que, “cuando las comadres se enojan salen las verdades”, y por esto es que los queretanos debemos estar bien enterados para no dejarnos sorprender.  Refiere que el senador Francisco Domínguez Servién, integrante de su mismo partido, en junio del 2013, derivado del escándalo ocasionado por la toma de la tesorería del grupo parlamentario de su partido y por el manejo de los recursos en el senado de la República, criticó y reclamó al diputado Anaya Cortés su falta de autoridad moral, pues, en la fracción parlamentaria del PAN del Congreso de la Unión hay una corrupción grave. Pidió que sea él quien transparente sus prácticas y lo acusó del mal uso de “mil 
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millones de pesos del PAC”. Es tal el grado de corrupción y de descomposición del PAN, particularmente del presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, que ahora pretende dar lecciones de política, usando frases huecas como, “hay tiempos para competir y para construir”, que el propio Diego Fernández de Cevallos, distinguido militante panista, avergonzado, consideró que la división entre diversos grupos panistas proyecta una imagen altamente injuriosa y que no responde a la historia del instituto político. La sociedad queretana también tiene vergüenza y tiene memoria, y seguramente no olvida quién es Ricardo Anaya. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
“NOTI-CITAS” Con el título “Asamblea del PAN para renovar Consejo Estatal y Nacional”, É.G.LE versa: Ayer del PAN convenciones; en el Centro de Congresos se repartieron los ‘huesos’… prohibieron celebraciones”. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “ELECCIÓN” El PAN, en su asamblea estatal, eligió ayer a sus consejeros nacionales y estatales para el próximo periodo 2014-2016, un evento democrático en el que el dirigente José Báez tocó varios puntos de interés. Aseguró por una parte que el partido va por buen camino y se encuentra bien para enfrentar las próximas batallas.  En los últimos tiempos ya con el conocimiento de las mieles del poder el PAN en Querétaro, como en México, se ha visto en ocasiones alejado de su doctrina esencial y de las prédicas de sus fundadores. El PAN se prepara para el 2015, pero es obvio que no basta con la prédica y el ejercicio democrático asambleísta para trascender; se requieren testimonios individual y colectivo; congruencia entre el pensar, decir y hacer, y compromiso y disciplina ciertos.  El PRD celebró su Asamblea para unir a las izquierdas, comandado por el IDN. La izquierda parece cada día estar más alejada de la unidad, lo cual ciertamente es poco esperanzador para muchos que tienen en ella su gran esperanza. (Noticias 11-A)  
EDITORIAL  “SERVICIO MILITAR” Ayer se llevó a cabo la bienvenida al personal de soldados del Servicio Militar Nacional Clase 1995, anticipados y remisos, así como mujeres voluntarias. Ahí, el Segundo Comandante y Jefe del 4º Regimiento Blindado de Reconocimiento y del Centro de Adiestramiento del SMN, Teniente Genaro Ambia Minero, asentó el compromiso de las fuerzas armadas. Asimismo quedó en claro que el SMN es un instrumento eficaz de la Nación que integrado a las Fuerzas Armadas, aporta a la seguridad y defensa de la Patria, así como a la realización de tareas cívicas y sociales que requiere el desarrollo del país. (Noticias 11-A) 
 
FOTO-NOTA “LITURGIA EN 2 TONOS”  El gobernador de Guanajuato, el panista Miguel Márquez Márquez, y el Embajador de México en el Vaticano, y ex dirigente nacional de PRI, Mariano Palacios Alcocer, asistieron ayer a la misa por el 150 aniversario de la Diócesis de Querétaro, realizada en el estadio Corregidora, donde se reunieron miles de feligreses. (a.m. 3-A) 
 
COLUMNA “BUENAS NOTICIAS” Por Lucero del Medio Día  Señala que hubo una impresionante respuesta de los católicos en el 150 Aniversario de la Diócesis. El Monseñor Faustino Armendáriz comenta que la Diócesis de Querétaro se compromete a un nuevo ciclo evangelizador. Además, el señor Gobernador, José Calzada Rovirosa, platica de la buena comunicación que existe con el Obispo y comenta que tiene una relación de respeto, amistad y gran afecto. Además, mandó un mensaje especial para la Diócesis de Querétaro, felicitándola y reiterando 
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que siempre, por parte del Gobierno del Estado, estarán para atender y servir. Durante estas celebraciones, estuvieron presentes el senador Enrique Burgos, el embajador de México ante la Santa Sede, Mariano Palacios Alcocer, Sandra albarrán de Calzada, Lucy Huber de Loyola, Jorge López Portillo (Secretario de Gobierno) y su esposa. (Plaza de Armas 3-La Rosa) 
FUENTES
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